

# **EMPRENDEDOR**

**DESARROLLO EMPRESARIAL**  
**C.P. VICTOR TADEO**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**VICTOR MANUEL CÀRDENAS GORDILLO**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**6to CUATRIMESTRE “D” ADMINISTRACIÓN**

**Frontera Comalapa, Chiapas**

**31 de mayo del 2020.**

## **Introducción**

Un emprendedor es una persona que diseña lanza y pone en funcionamiento un negocio, partiendo de una innovación.

La principal motivación que conduce al emprendimiento generalmente no tiene que ver con el dinero, el dinero es visto como un beneficio adicional ligado al emprendimiento ya que la motivación real que conduce a él se relaciona con la autonomía, independencia el trabajo en equipo y la experiencia.

De tal innovación el emprendedor crea una empresa el cual genera un grupo de trabajo. De los cuales los integrantes tendrán un mismo objetivo que es el crecimiento como organización.

## EMPRENDEDOR

Se le da el nombre de emprendedor a aquella persona que crea e identifica una oportunidad en su entorno y organiza los recursos para poder tomarla,

Encuentra un lugar de negocio y empieza un proyecto por su propia iniciativa, ayuda a la colaboración de crecimiento de su localidad o región, así creando un ambiente productivo.

Las principales características que identifica y debe tener un emprendedor son las siguientes.

Debe de contar con el compromiso total, perseverancia, y determinación, la capacidad de alcanzar metas es de las más importantes para ello, orientación a las metas y oportunidades, mucha iniciativa y responsabilidad, la persistencia en las soluciones de los problemas, la autoconfianza, la toma de riesgos controlados, busca de retroalimentación y tener una tolerancia y comprometido al cambio.

El emprendedor debe de tener en cuenta que iniciara un camino lleno de dificultades antes de llegar a su metas y al éxito, por lo que tiene que estar atado al cambio y avances que hay en la sociedad por el cual es necesario que tenga las características de **visión** que es la parte en el cual deberá de tener un olfato que le permita anticiparse al mercado para poner en marcha su negocio que realmente satisfaga las necesidades de su público o sociedad de su objetivo, debe contar con la personalidad que continuamente plante nuevas propuestas, de mejoras y oportunidades para que el producto sea realmente innovador a esto se le llama **iniciativa**.

El emprendedor debe de sentir una pasión por lo que está llevando a cabo y creer en su proyecto ya que de ello depende el éxito y fracaso que obtenga, debe de tener firmeza y defender su idea o proyecto. Así como también debe de contar con la ambición de lo que puede lograr con su proyecto, de igual manera debe de contar con el liderazgo de equipo que tenga la capacidad de influencia especial y que sepa conectar con sus trabajadores, así tendrá un mejor rendimiento de cada uno de ellos.

### TIPOS DE EMPRENDEDORES

- **EMPRENDEDOR ADMINISTRATIVO:** Hace uso de la investigación y del desarrollo para generar nuevos proyectos.
- **EMPRENDEDOR OPORTUNISTA:** busca constantemente las oportunidades.

- EMPRENDEDOR ADQUISITIVO; se mantiene en constante innovación la cual le permite mejorar lo que hace.
- EMPRENDEDOR INCUBADOR: su afán de crecer y buscar oportunidades y mantener su autonomía.
- EMPRENDEDOR IMITADOR: genera sus procesos de innovación a partir de elementos básicos.

Los emprendedores como bien sabemos trazan sus metas para alcanzar sus objetivos con el afán de crear una **empresa**.

Una empresa es una organización o grupo social que a través del capital, trabajo y administración se realiza una distribución de bienes y servicios y su objetivo es satisfacer las necesidades de la sociedad. Las cuales se clasifican de acuerdo a su actividad o giro.

Empresas industriales la cual se encaja de la producción y transformación de la materia prima.

Las empresas extractivas se dedica a la explotación de recursos naturales ya sea renovable o no renovable.

Las empresas manufactureras su objetivo es transformar las materia prima en producto terminado o producto final.

Las empresas comerciales son las que realizan el trabajo de intermediador entre el productor y el consumidor.

Existen también las empresas de servicio quienes son las que brindan un servicio a la comunidad y pueden tener o no fines lucrativos.

Las empresas se pueden clasificar de acuerdo a su origen de capital las cuales son.

Empresas publicas el cual su capital pertenece al estado y generalmente su finalidad es satisfacer necesidades de carácter social.

De otro lado están Las empresas privadas que el capital de estas pertenece a inversionistas privados su finalidad es inminentemente lucrativo.

Dentro de la organización o empresa el trabajo en equipo es sin duda uno de los elementos más importantes dentro de ella. Por lo que cuando las personas que la conforman están comprometidas y trabajen de manera articulada en el logro de los objetivos comunes, efectivamente se obtendrán resultados positivos, por lo cual este grupo debe estar supervisado por un líder del cual debe coordinar las tareas y hacer que sus integrantes cumplan con ciertas reglas. Trabajar en equipo en gran medida es el cual lleva al éxito a la empresa, cuando el trabajo en equipo funciona es cuando fluyen de manera más rápida eficiente las actividades.

Cuando es lo contrario la empresa sufre un cambio que es perjudicial para la misma.

Al consolidar el trabajo en equipo como parte de los procesos productivos empresariales conlleva las siguientes ventajas para la organización.

Potencia la actividad

Incorpora diferentes habilidades

Facilita la asignación de roles

Permite adoptar decisiones más acertadas

Reduce el estrés de los empleados

Identifica el sentimiento de pertenencia

Del buen trabajo en equipo surge la creatividad de cada uno de los integrantes de ella, la creatividad se define como un pensamiento original e imaginación constructiva, un pensamiento divergente o pensamiento creativo la generación de nuevas ideas o conceptos o de nuevas asociaciones entre ideas y conceptos conocidos que habitualmente producen soluciones originales.

Los cuales cuando no existe un buen trabajo en equipo pasa lo siguiente en la organización.

Fracasos del trabajo en equipo:

No existe un clima agradable dentro de la organización

Se planifica incorrectamente

Existe negatividad y egoísmo en el grupo

Los miembros están desmotivados y no son perseverantes

Los involucrados no se sienten parte del grupo

No se da la confianza mutua.

## **Conclusión**

Un emprendedor es la persona que tiene o crea la capacidad de descubrir e identificar algunos tipos de oportunidades de negocios. Tanto así organiza una serie de recursos con la finalidad de darle inicio a un proyecto empresarial del cual será de suma importancia para su vida, el crecimiento de su comunidad.

Ya que con ello creara diferentes puntos de trabajo y unión de cada individuo. El emprendedor tiene como finalidad crear una empresa que satisfaga la necesidad de productos o servicios de cada uno de la sociedad. Para el cual necesitara un equipo de trabajo que ayude con el crecimiento de la organización con la ayuda de su disciplina y el buen manejo de su creatividad.